

gio al artículo cuarto de la Ley de 17 de julio de 1958 («Boletín Oficial del Estado» número 172) y el artículo séptimo del Decreto de 22 del mismo mes y año que desarrolla dicha Ley («Boletín Oficial del Estado» número 189), el Teniente de Oficinas Militares don Delfín Martínez del Pozo, fijando su residencia en la plaza de Zaragoza.

Lo que participo a V. E. para su conocimiento.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 12 de febrero de 1969.—P. D., el Presidente de la Comisión Mixta de Servicios Civiles, José de Linos Lage.

Excmo. Sr. Presidente de la Comisión Mixta de Servicios Civiles de esta Presidencia.

ORDEN de 13 de febrero de 1969 por la que pasa a la situación de «En expectativa de servicios civiles» el Teniente Coronel de Intendencia don Niceto Echevarría Aizpuru.

Excmo. Sr.: Por haberlo así dispuesto el excelentísimo señor Ministro del Ejército por Orden de 7 de febrero de 1969 pasa a la situación de «En expectativa de servicios civiles», con arreglo al artículo cuarto de la Ley de 17 de julio de 1958 («Boletín Oficial del Estado» número 172) y el artículo séptimo del Decreto de 22 del mismo mes y año que desarrolla dicha Ley («Boletín Oficial del Estado» número 189), el Teniente Coronel de Intendencia don Niceto Echevarría Aizpuru, fijando su residencia en la plaza de Pamplona.

Lo que participo a V. E. para su conocimiento.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 13 de febrero de 1969.—P. D., el Presidente de la Comisión Mixta de Servicios Civiles, José de Linos Lage.

Excmo. Sr. Presidente de la Comisión Mixta de Servicios Civiles de esta Presidencia.

ORDEN de 14 de febrero de 1969 por la que se dispone la baja en el destino civil que ocupa en la actualidad y el pase a la situación de «En expectativa de servicios civiles» del Teniente Coronel de Caballería don Rafael Rivera de Alvarado.

Excmos. Sres.: Vista la instancia cursada por el Teniente Coronel de Caballería don Rafael Rivera de Alvarado en la actualidad con destino civil en el Ministerio de Información y Turismo, Delegación Provincial de Badajoz, en súplica de que se le conceda el pase a la situación de «En expectativa de servicios civiles», y de conformidad con lo dispuesto en el artículo cuarto de la Ley de 17 de julio de 1958 («Boletín Oficial del Estado» número 172), párrafo cuarto del artículo séptimo del Decreto de 22 de julio de 1958, que desarrolla la Ley anterior («Boletín Oficial del Estado» número 189), y apartado b) de la Orden de 18 de febrero de 1959 («Boletín Oficial del Estado» número 46).

Esta Presidencia del Gobierno, a propuesta de la Comisión Mixta de Servicios Civiles, ha tenido a bien acceder a lo solicitado por el mencionado Teniente Coronel, causando baja el mismo en el destino civil de referencia y alta en la situación de «En expectativa de servicios civiles», fijando su residencia en la plaza de Badajoz.

Lo que comunico a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 14 de febrero de 1969.—P. D., el Teniente General Presidente de la Comisión Mixta de Servicios Civiles, José de Linos Lage.

Excmos. Sres. Ministros del Ejército y de Información y Turismo.

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

ORDEN de 27 de enero de 1969 por la que se nombra Secretario de la Academia Española de Bellas Artes en Roma a don Antonio Navarro Linares.

Ilmo. Sr.: Como resultado de concurso que tuve a bien convocar con fecha 25 de octubre próximo pasado para cubrir el puesto vacante de Secretario de la Academia Española de Bellas Artes en Roma, me complazco en comunicar a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes que he considerado

oportuno nombrar a don Antonio Navarro Linares para ocupar dicho puesto.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de enero de 1969.

CASTIELLA

Ilmo. Sr. Embajador Secretario general permanente de este Ministerio.

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 31 de enero de 1969 por la que se nombra Juez de Primera Instancia e Instrucción de Laredo a don Francisco Javier Sánchez Pego.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo establecido en los artículos 26 y 32 del Reglamento Orgánico de la Carrera Judicial, en relación con el 12 de la Ley 59/1967, de 22 de julio,

Este Ministerio ha tenido a bien nombrar para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Laredo, vacante por promoción de don José Luis Gil Sáez, correspondiente al mes de la fecha, a don Francisco Javier Sánchez Pego, al servicio de la Presidencia del Gobierno por haber desempeñado el cargo de Secretario general técnico de la Comisaría General de Guinea Ecuatorial.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 31 de enero de 1969.

ORIOI

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

ORDEN de 31 de enero de 1969 por la que se nombra para los Juzgados que se expresan a los Jueces de Primera Instancia e Instrucción que se citan.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo establecido en los artículos 26 y 32 del Reglamento Orgánico de la Carrera Judicial, Este Ministerio ha tenido a bien nombrar:

Primero.—Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Fraga, vacante por promoción de don Ramiro Bolans Castro, correspondiente al mes de la fecha, a don Humberto Bahillo Rodrigo, que sirve su cargo en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Villanueva y Geltrú.

Segundo.—Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Villanueva y Geltrú, vacante por traslación de don Humberto Bahillo Rodrigo, correspondiente al mes de la fecha, a don José Hidalgo Baras, que sirve su cargo en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Valverde del Hierro.

Tercero.—Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Muña, vacante por haber pasado a la situación de supernumerario don Bartolomé Ríos Calderón, correspondiente al mes de la fecha, a don José Abellán Murcia, que sirve su cargo en el Juzgado de Vélez Rubio.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 31 de enero de 1969.

ORIOI

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se nombra a los Auxiliares de la Justicia Municipal que se citan para servir las vacantes en los Juzgados Municipales y Comarcales que se indican.

Visto el expediente instruido como consecuencia del concurso de traslado anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 20 del pasado mes de enero, para la provisión de plazas vacantes de Auxiliares de Justicia Municipal, en los Juzgados Municipales y Comarcales a que el mismo se refiere,

Esta Dirección General, de conformidad con lo establecido en la Ley 11/1966, de 18 de marzo, y en el artículo 60, en relación con el 14 del Decreto Orgánico del Personal Auxiliar y Subalterno de Justicia Municipal de 27 de abril de 1956, ha tenido a bien nombrar a los solicitantes que se relacionan para ocupar las plazas que a continuación de los mismos se indican:

Nombre y apellidos	Destino actual	Plaza para la que se le nombra
D. Leoncio de Castro Ruiz	Cartagena número 1	Cartagena número 2.
D. Rafael Ferrando Salinas	Barcelona número 12	Barcelona número 19.
D. Rafael Manzana Belanguer	Valencia número 4	Valencia número 9.
D.ª Isabel Martínez Cuenca	Malaga número 4	Cartagena número 1.
D.ª Margarita Gubérrez Bartrina	Barcelona número 1	Barcelona número 14.
D.ª Montserrat Tort Munne	Hospitalet número 1	Barcelona número 14.
D. Francisco Bescos Marnbrona	Barcelona número 1	Barcelona número 14.
D. Alfredo Encinas Prieto	Madrid número 5	Madrid número 11.
D. Francisco Maldonado Paniagua	Tarragona	Getafe.
D. Mariano Herrero de la Puente	Barcelona número 1	Barcelona número 19.
D. Rafael Conrado Ibañez López	Villena (Alicante)	Yecla (Murcia).
D. Jesús Jiménez Cuevas	Vitoria número 2	Zaragoza número 3.
D.ª María del Carmen Frontaura Gómez	Bilbao número 3	Valladolid número 3.
D. Antonio Cervelo Doval	Aller (Oviedo)	Lugo.
D. Manuel Paterna Navarro	Marato (Barcelona)	Jerez de la Frontera número 2.
D.ª María Pueyo Martí	Barcelona número 17	Barcelona número 15.
D.ª Freya Fernández González	Tarrasa (Barcelona)	Teide (Las Palmas).
D.ª María del Carmen Serna González	Barcelona número 12	Barcelona número 8.
D. Alejandro Marcos López	Barcelona número 15	Madrid número 21.

Los expresados funcionarios deberán posesionarse de sus respectivos destinos dentro del plazo que el propio Decreto Orgánico determina.

Se declaran desiertas por falta de solicitantes las plazas anunciadas en los Juzgados de Badajoz número 2, Barcelona número 19, Córdoba número 2, Cornellá, Eclija, Madrid números 29 y 32, Morón de la Frontera, Ponterrada, Puerto de Santa María, Sevilla número 3, Tarragona Tarrasa, Valencia números 2 4 y 7 Burjasot (Valencia)

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid 7 de febrero de 1969.—El Director general, Acisclo Fernández Carriedo.

Sr. Jefe de los Servicios de la Justicia Municipal.

RESOLUCION de la Direccion General de Justicia por la que se resuelve concurso para la provision de vacantes entre Secretarios de la Administracion de Justicia de la Rama de Juzgados de Primera Instancia e Instruccion

Visto el expediente de concurso anunciado para la provision de plazas de Secretarios de la Administracion de Justicia vacantes en Juzgados de Primera Instancia e Instruccion.

Esta Direccion General, de conformidad con lo prevenido en el articulo 16 del Reglamento organico de 2 de mayo de 1968, acuerda nombrar para desempeñarl as a los Secretarios que se relacionan a continuacion, por ser los que, reuniendo las condiciones legales ostentan derecho preferente para servir las:

Nombre y apellidos	Categoria	Cargo que servían	Plaza para la que se nombran
1. D. Manuel Maraver Verdiguier	1.ª	Bilbao número 7	Madrid número 33.
2. D. Victor Aranzabe Navarro	2.ª	Fiscalia A. T. Palma de Mallorca	Elche número 2.
3. D. Victor Ostolaza Herrero	2.ª	Vergara (en comision)	Medina del Campo.

Los funcionarios anteriormente designados se posesionarán de sus respectivos destinos dentro del plazo reglamentario, excepto el designado para el Juzgado de Primera Instancia e Instruccion número 33 de Madrid, que deberá tomar posesion de su cargo el 28 del actual, por entrar en funcionamiento dicho Juzgado el día 1 de marzo próximo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 10 de febrero de 1969.—El Director general, Acisclo Fernández Carriedo.

Sr. Jefe de la Sección segunda de esta Direccion General.

RESOLUCION de la Direccion General de Justicia por la que se dispone que don Rogelio Casal y Martin de las Mulas, Médico forense del Juzgado de Instruccion número 31 de Madrid, pase destinado a la Forensia del Juzgado de Instruccion número 15 de la misma capital.

Accediendo a lo solicitado por el interesado y de conformidad con el artículo 23 del Reglamento organico del Cuerpo Nacional de Médicos Forenses, de 10 de octubre de 1968.

Esta Direccion General ha tenido a bien disponer que don Rogelio Casal y Martín de las Mulas, Médico forense, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instruccion número 31 de Madrid, pase destinado a la Forensia del Juzgado de Primera Instancia e Instruccion número 15 de la misma capital, vacante por jubilacion de don Miguel Saiz de Andrés.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid 11 de febrero de 1969.—El Director general, Acisclo Fernández Carriedo.

Sr. Jefe de la Sección primera de esta Direccion General.

RESOLUCION de la Direccion General de Justicia por la que se prorroga el plazo posesorio del Oficial de la Administracion de Justicia, Rama de Juzgados, don Rafael Cabrera y Cabrera.

Accediendo a lo solicitado por don Rafael Cabrera y Cabrera, Oficial de la Administracion de Justicia con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instruccion de Granadilla de Abona, cargo para el que fué nombrado por Orden de 16 de enero próximo pasado («Boletín Oficial del Estado» de 24 del mismo mes); vistas las razones que alega y de conformidad con lo que preceptúan las disposiciones organicas vigentes.

Esta Direccion General acuerda concederle una prórroga de treinta días de plazo posesorio reglamentario.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 11 de febrero de 1969.—El Director general, Acisclo Fernández Carriedo.

Sr. Jefe de la Sección segunda de esta Direccion General.

RESOLUCION de la Direccion General de los Registros y del Notariado por la que se nombra Registradores de la Propiedad en resolucion de concurso ordinario de vacantes a los señores que se citan.

Esta Direccion General, con sujecion a lo dispuesto en los articulos 284 de la Ley Hipotecaria, 513 de su Reglamento, 17 de la Ley de Régimen Jurídico de la Administracion del Estado y unico número 2, letra a), del Decreto de 12 de diciembre de 1958, ha tenido a bien nombrar a los siguientes Registradores de la Propiedad para los Registros que se citan:

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 7 de febrero de 1969.—El Director general, Francisco Escrivá de Romani

Sr. Jefe de la Sección tercera de esta Direccion General.